



Communiqué de presse de L'Observatoire de l'éthique publique 6 juillet 2020

À l'occasion de la nomination d'un nouveau Gouvernement, L'Observatoire de l'éthique publique invite M. le Premier ministre à prendre un décret instituant un déontologue du Gouvernement¹.

L'Observatoire de l'éthique publique espère par ailleurs que M. Le Premier ministre répondra dans les prochaines semaines aux questions écrites posées par les parlementaires de L'OEP et restées à ce jour sans réponse.

Enfin, conformément à sa philosophie de la « transparence constructive », L'Observatoire de l'éthique publique continuera à adresser des propositions dans les prochains mois au Gouvernement afin de faire progresser la transparence et la déontologie du pouvoir exécutif.

¹ Cf. Note n°6 du 17 juillet 2019 et Tribune du 3 août 2019 : <https://www.observatoireethiquepublique.com/note-rendre-plus-transparent-le-train-de-vie-du-gouvernement/> ; <https://www.lejdd.fr/Politique/tribune-pour-un-deontologue-du-gouvernement-3912784>